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   Коммуникации на Андреевском спуске стоит перекладывать, но реконструкция
исторической улицы может иметь непредсказуемые последствия. Такое мнение во время

пресс-конференции в «Обозревателе»  высказал заместитель председателя
правления общественной организации «Кияни об’єднуємось» Владимир Бондарь. 

      

   «Коммуникации нужно перекладывать, потому что это очень старый район города, но
мы знаем очень много примеров реконструкций, как, например, фонтан на Львовской
площади. Там была реконструкция фонтана, но на самом деле там уже стоит торговый
центр», - рассказал он. Проводя параллели, эксперт выразил опасение, что и
реконструкция Андреевского спуска может обернуться чем-то неожиданным.

  

   Бондарь добавил, что «киевская власть – и прошлая, и нынешняя, - не прислушивается
к мнению киевлян и никого не спрашивает. Они знают, что делать».

  

   Также Бондарь не исключил, что Андреевский спуск уже не принадлежит городу.

  

   «Еще в 2009 году я видел Земельный кадастр – Андреевский спуск был роздан по 10
соток разным товарищам», - рассказал он. В частности, «Арутюнян как киевлянин
попросил 10 соток и ему Черновецкий дал». Таким образом Бондарь предположил:
«Возможно, Андреевский спуск уже не является частью Киева, а принадлежит
каким-нибудь оффшорам».
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